
 

 

 

Anfrage zu Fahrgastbeirat RVS – Werkeausschuss am 1 8.02.19  
 
 

Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister Büscher,  

 

im Rahmen des Werkeausschusses am 18.02.19 wurde auf eine Anfrage des Herrn Stadtrat Schulz 

die Auskunft gegeben, dass es aktuell einen Fahrgastbeirat gibt, der jährlich 1-2 mal zusammentritt, 

dessen Existenz von der RVS zwar geduldet wird, aber fast ohne Einfluss ist. 

Wir haben den Fahrgastbeirat per Email kontaktiert, wie es auf der entsprechenden Internetseite zu 

lesen ist: 

 

 

Als Antwort erhielten wir eine automatische Nachricht: 

Pforzheim, 11. März 2019 

Fraktion WiP/LE/Die Linke  Marktplatz 1  75175 Pforzheim 

 
Herrn Erster Bürgermeister Büscher 
Marktplatz 1 
75175 Pforzheim 

Fraktion WiP/Die Linke 
Neues Rathaus Raum N136 
Marktplatz 1 
75175 Pforzheim 
 
Telefon: 07231/ 39 4012 
Mail: wip.linke@stadt-pforzheim.de 



 

 

 

 

Wir bitten um Auskunft, ob es nun einen aktiven Fahrgastbeirat gibt oder nicht.  

Ferner interessiert uns, ob die Stadtverwaltung seit Übernahme des ÖPNV´s durch RVS Kontakt mit 

Vertretern des Fahrgastbeirats (falls existent) oder anderer Interessenvertreter der Nutzer des ÖPNV 

in Pforzheim hatte und ob der Stadtverwaltung Dokumentationen vorliegen über Beschwerden und 

Anliegen der Fahrgäste (weitgehend Bürger Pforzheims). 

Können Sie uns den Termin der nächsten Sitzung des Fahrgastbeirats nennen und mitteilen, ob diese 

Sitzung öffentlich ist? 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Bott, Peter Pfeiffelmann, Wolfgang Schulz, Claus Spohn, Christof Weisenbacher 

Stadträte der Fraktion Wir in Pforzheim / Die Linke 


